

**Gemeinsamer Antrag  
der CDU-Fraktion und FDP  
zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2022**

**Prüfantrag zur Sicherung der Überquerung der Straßenbahnschienen an der Haltestelle Lindenmühle**

**Antrag**

Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim bittet die Verwaltung zu prüfen, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um die unbeschränkten Straßenbahnübergang an der Haltestelle Lindenmühle gegen unbedachtes Überqueren durch spielende Kinder abzusichern.

**Begründung:**

Die Straßenbahnquerung wird gerade in den Sommermonaten oft genutzt. Spielende Kinder nutzen die Straßengefälle hin zum Straßenbahnüberweg oft, um sich dort mit Fahrrädern, Straßenroller etc. herunterrollen zu lassen. Im Eifer des Gefechts achteten sie vielfach auf den Straßenbahnverkehr

Am Kindergarten Mühlweg geht es Geländer zum Schutz vor unbedachtem Überqueren. Dies wäre auch im Bereich der Querung an der Haltestelle Lindenmühle ggf. sinnvoll.

Mainz, 31.10.2022

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)  
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

Anlage: Fotos

***Hinweis:***

*Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. \*, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).*

